

Mr. Camille PASCAL

Aix, 29-5-5

Monsieur,

J'ai assisté à la réunion du mardi 25 mai à Aix.

Le principe même de ce type de séance publique me paraît tout à fait souhaitable, bien que certaines questions posées auraient méritées des réponses plus « expéditives »...

Mes commentaires :

- 1) La nécessité de construire une nouvelle ligne TGV (Aix-Marseille-Toulon-Fréjus-Nice et l'Italie) n'a pas été soutenue avec suffisamment de détermination. Il s'agit pourtant bien là d'une obligation impérative et d'une urgence prioritaire.
- 2) Le dédoublement de la voie ferrée actuelle, Aix-Marseille (et non quelques aménagements locaux) doit aussi être considéré comme une priorité indiscutable, sans doute même comme la priorité n°1 en PACA. Depuis 30 ans au moins, cette question est soulevée à Aix et à Marseille, étudiée, bloquée, différée... Situation incompréhensible, difficilement admissible...
- 3) Tout cela bien évidemment avec le minimum de dégâts sur l'environnement.